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H29.11.7 下田小学校学区説明会概要(質疑応答) 

 

日 時 平成 29年 11月７日（火）午後７時から午後７時 45分 

場 所 下田市立下田中学校体育館 

出 席 者 保護者・教職員：12人 

市教委：佐々木教育長、山梨参事、吉田係長、土屋(大)指導主事、土屋(真)技師、原主

事 

 

質疑応答                                    

＜保護者(女性)＞ 

 再編されると１学年５学級程度になるということですが、下田中、稲生沢中の生徒は現在ある程

度多く生徒がいるから大丈夫だと思いますが、稲梓中などの生徒は少ない生徒の中から、いきなり

多くのクラスになり、特に中２、中３の生徒に対してしっかりとケアをしていただきたいです。ま

た学校教職員については、生徒・クラス数によって配置される人数が決まっていると思いますが、

生徒数が多くなることで１人の生徒に対する時間も少なくなると思われます。カウンセラーを多く

設置したり、支援員の方を多くするなり、せめて２年３年生が卒業するまでの間、市で予算を支出

して、細かな対応ができるような体制を整えていただきたいです。 

＜教 育 長＞ 

 スクールカウンセラーについては、現在４校を回っているという状況ですが、１校化することに

より常駐することが可能となり、手厚くなると考えています。また、１校化することにより県費負

担教職員も多く配置されることになります。支援員の人数は、生徒数自体変わらないので、同じ人

数を配置することを検討していきたいと考えております。 

 

 


